













Nota de prensa

Citialert, primer premio del programa Crea y Crece de Impulsa Startup en Mallorca

- Una plataforma de alerta multicanal para la seguridad de los viajeros se alza con el galardón en la jornada celebrada en la Cambra de Comerç de Mallorca
- 10 proyectos han participado en la primera edición de este programa, donde han transformado su idea de negocio en un producto mínimo viable a través de formación y mentorías especializadas.

Palma, 22 de julio 2025 – La startup Citialert liderada por el emprendedor Francisco Javier Fernández ha recibido el primer galardón del programa 'Crea y Crece' de Impulsa Startup. El emprendedor ha desarrollado un sistema multicanal de alerta temprana para el turista internacional, donde se fusiona información y avisos para incrementar la seguridad del viajero.

Esta mañana los diez proyectos finalistas del programa 'Crea y Crece' de Impulsa Startup han presentado, después de un mes de intensas formaciones y mentorías, sus propuestas ante un jurado experto y público interesado. En este 'Demoday', organizado por la Cambra de Comerç de Mallorca, se ha puesto el broche final a la primera fase de la primera edición del programa.

El jurado, integrado por Yoann Blanc miembro del Pleno de la Cambra y presidente de la Asociación Jóvenes Empresarios Balears; Susana Munar, vicesecretaria de la Cambra y Carlos López, socio fundador de Value Group, han valorado y puntuado los proyectos en relación a cinco aspectos: solución propuesta, escalabilidad, modelo de negocio, equipo y oratoria.

Del proyecto ganador han destacado la conexión con el ecosistema turístico local, su impacto positivo, su ambición y escalabilidad. También se ha valorado la experiencia y seguridad del emprendedor. Citialert ha recibido un premio dotado con 1.600€ para













continuar desarrollando su propuesta, considerada como una solución tecnológica muy innovadora al integrar alertas y protocolos en un sistema unificado.

Proyectos innovadores de base tecnológica

Los proyectos finalistas han abarcado sectores como el turismo, la salud, la gestión empresarial y el inmobiliario, todos desde un punto de vista innovador y, en muchos casos, incorporando la inteligencia artificial.

Programa Impulsa Startup

El programa Impulsa Startup consta de dos fases: la primera "Crea y Crece" que culmina hoy, los emprendedores han convertido su idea en un producto viable (MVP), a través de 44 horas de formación, tutorización, y mentorías especializadas. En la segunda fase, "Despega", que se lanzará a partir de septiembre, se acompañará a los emprendedores en su proceso para escalar su modelo de negocio y presentarlo ante potenciales inversores, a través de tutorías y mentorías especializadas y personalizadas cada modelo de negocio, hasta llegar a la presentación del proyecto ante inversores profesionales.

Se trata de un programa impulsado por la Cámara de España y cofinanciado por el FSE+ en el marco el Programa de Educación y Formación, Empleo y Economía Social (2021 -2027), que cuenta con el apoyo de las cámaras territoriales. En Mallorca ha sido impulsado por la Cambra de Comerç de Mallorca con la cofinanciación de la Dirección General de Empresa, Autónomos y Comercio del Govern de les Illes Balears.

















Ganador, finalistas, jurado y equipo técnico del programa Crea Y Crece Impulsa Startup 2025

Para más información y entrevistas - departamento de comunicación:

Francisca Fornés

comunicacio@cambramallorca.com

647 891 403 / 971 71 01 88 Extensión: 2324